
NEWS



[Die Zukunft der Unternehmensplanung mit SAP – Podiumsdiskussion mit Prof. Rieg](#)

Am 02.06.2022 fand eine von SAP initiierte virtuelle Fachkonferenz zur Unternehmensplanung statt. Angesichts einer zunehmend unsicheren Umwelt stehen viele Unternehmen vor der Frage, ob ihre bisherige Unternehmensplanung diesen Anforderungen noch genügt. Die Veranstaltung hatte zum Ziel neue Lösungsansätze vorzustellen und zu diskutieren. Neben Vorträgen bekannter Unternehmen fand auch eine Podiumsdiskussion statt, bei der neben Prof. Rieg von der Hochschule Aalen, Herr Dr. Bange von BARC und Herr Dr. Handel von der SAP teilnahmen. Die Diskussion wurde moderiert von Prof. Dr. Oehler, SAP. Mit über 1100 Teilnehmern war die Veranstaltung sehr gut besucht und brachte Eindrücke und Einblicke in die Zukunft der Planung.